



Bilder Nicole Trucksess

AUSFAHRT UNTER FREUNDEN

Wahre Autoenthusiasten lassen sich den Spass am Fahren auch ohne die Lenzerheide Motorclassics nicht verderben

Von Nicole Trucksess

Es wäre das perfekte Wetter für die Lenzerheide Motorclassics gewesen, die eigentlich am vergangenen Wochenende hätte stattfinden sollen. Hätte ..., denn wie so oft haben die bündnerischen Entscheidungen wieder mal einen Strich durch die Rechnung bzw. Planung gemacht. Schweren Herzens mussten die Organisatoren die bei Teilnehmern wie Zuschauern beliebte Lenzerheide Motorclassics absagen. Doch wer seine Klassikfahrzeuge liebt, der lässt sie bei schönem Wetter nicht in der Garage stehen, sondern präsentiert seine Schätze

auf vier Rädern auf der Strasse. Und da man sich in der Motorsportszene kennt, verabredeten sich einige langjährige Motorclassics-Teilnehmer spontan zu einer Ausfahrt. Die Autoenthusiasten übernachteten im Valbella Resort, Hotel Waldhaus, Posthotel Valbella, Sunstar, Kurhaus und Revier und brachen am vergangenen Samstag zur gemeinsamen Ausfahrt auf – natürlich gemäss den derzeit geltenden Vorgaben. Los ging es bei strahlendem Sonnenschein am Hotel Kurhaus, durch Lantsch/Lenz und Brienz/Brinzauls, vorbei an der

Burgruine Belfort Richtung Albulapass, der erst am Donnerstag vor der Ausfahrt geöffnet wurde. Während die einen die Kurven eher gemütlich nahmen, liessen es andere etwas sportlicher angehen – aber immer im Rahmen des Erlaubten. Nach einem Fotostopp auf dem Albulapass ging es weiter Richtung Engadin. Der Golfclub von Samedan war das Ziel. Unterwegs fiel die illustre Gruppe Passanten immer wieder auf, die am Strassenrand winkten. Sonne, Frühling, gute Laune – da kamen die klassischen Autos genau richtig. Nach einer Kaffeepause ging es weiter über Celerina, vorbei an der Bobbahn, über den Julierpass, wo ein weiterer Fotostopp eingelegt wurde, zurück Richtung Lenzerheide – mit einem Abstecher nach Stierva, wo die weltbekannten – und wohl besten – Capuns auf die Autofans warteten. Nach einer sonnigen Frühlingstour zurück in Lenzerheide, verabschiedeten sich die Autofans und sie hoffen, sich im nächsten Jahr dann wieder auf der Rundstrecke entlang des Heidsees treffen zu können.

